

意見聴取会 意見陳述申込書

天塩川流域委員会 宛

天塩川の河川整備・管理について、次のとおり意見を述べたいので申し出します。

平成17年9月17日

1. 意見陳述申込者

姓 氏 名

年齢 50 歳 性別 女

上 住 所 石狩市

2. 意 見

舞の音れいを樂むイベントを道端では数回行なった「石狩川」で13年間行なっています。季節や自然の変化を感じていて手ですが、近年は、夏、冬にかかれらず水量が減ってきてます。

特に夏の渇水時季には 小川の水は不足です。

又、2012~2013年は、川岸の柳の木が枯れています。枯れた木たる新たに生えてきています。

農家の人が川を干すは水田等で使う花粉狂水が魚くほろひにはないと言ふ人がいます。

市や国内に差し、道内においても異常集中豪雨による被害が多発されています。特に上川地方では、近年の様子は札幌市北区でも、豪雨を経験する事多く、王場川は特に水害にあはない対策を以て、対応を立ち上げたと思います。内山を造るにあたっては、自然を壊す部分もあると思います。

しかし、給水 到水との折り合へづく計画があるのです。1つ1つの事は無理を致しましては人口増加環境を造り出す事は出来ないと思います。

これらの中の立場の人達と一定の連携を保つから、オホーツク連絡会と天塩川水系の河川整備を願うのです。